



NETZ GEGEN ARMUT WIR LEBEN
NACHBARSCHAFT

Düsseldorf-Gerresheim, -Grafenberg, -Hubbelrath, -Knittkuhl, -Ludenberg
info@netz-gegen-armut.de
www.netz-gegen-armut.de

Sehr geehrter Herr Gräwe,

Das Netz gegen Armut – wir leben Nachbarschaft bedankt sich ganz herzlich für die großzügige Spende im Zusammenhang mit dem Hochwasser in Gerresheim.

Wir können mit den Mitteln Familien, die durch das Ereignis in finanzielle Not geraten sind schnell und unbürokratisch unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Maria Icking

Sprecherin des Netzes gegen Armut